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Question Roland Walter 
 
 
Sécurité du Grand Conseil 
 
 
Le Conseil d'Etat s'est-il rendu compte que les portes de la salle du Grand Conseil s'ouvrent à 
l'envers et ne sont pas en règle avec le règlement de la police du feu? 
 
Que pense faire le Conseil d'Etat pour sa propre sécurité et, accessoirement, celle des députés? 
 
 


